
Hallo, Andrea!
Vielen Dank für deine Antwort. Das hat mir tatsächlich sehr geholfen!
Eigentlich bin ich mir ja ziemlich sicher, dass ich weiterhin schreiben werde. Allerdings hängt mein Prozess
sehr von meiner Stimmung ab und tolle Ideen landen gerne mal auf dem "Keine Lust, zu
anstrengend"-Stapel. Ins Idealszenario passe ich also eher nicht.
Jetzt habe ich zumindest eine bessere Vorstellung, was mich erwartet!
Liebe Grüße,
Mare

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Was erwarten AgentInnen von AutorInnen?

Geschrieben am 06.06.2020 von sternenhimmel
im Deutschen Schriftstellerforum

Dieser Text stammt aus dem  Deutschen Schriftstellerforum / https://www.dsfo.de

https://www.dsfo.de
https://www.dsfo.de
https://www.dsfo.de
https://www.dsfo.de/fo/viewtopic.php?t=69596
https://www.dsfo.de/fo/pdf.php?t=69596&mode=full

